

青南幼稚園だより

4月号

平成26年 4月8日

園長 西澤 尚子

はじめまして！

ご入園、ご進級、おめでとうございます。

平成26年度が始まりました。期待していた桜は、春休みの間に盛りを迎えてしまいましたが、園庭の色とりどりの花たちが、園児が来るのを待ちかねていました。

新しい年度が始まり、園内にたくさんの「はじめまして！」が響くことと思います。慣れ親しんで、安心して過ごせるようになるための第一歩、「はじめまして」の人、もの、出来事が毎日の中にあふれることとなります。一つ一つの新しい出会いに心を動かし、ときめきと安心を見付けていって、また次の初めてに向かうことを楽しむ心を育てていきたいと願っています。それは、子供たちも、大人も一緒です。

青南幼稚園の教育目標は、

○よく考えて遊ぶ ○友達をたくさんつくる ○じょうぶな体をつくる 青南の子です。友達や教師との生活の中で、子供たちの一人一人が様々な形で自分の力を発揮する喜びが味わえるように、教職員全体で取り組みます。

この4月より、青南幼稚園に参りました西澤尚子です。今まで青南幼稚園の教育にご尽力されてきた茂木尚子園長先生に代わりまして、園長として着任いたしました。

以前に勤めていた園は、自然豊かで子供たちが直接体験をたくさんできるところでした。青南幼稚園も、園内にも地域にも自然のよさが味わえる環境があり、嬉しく感じているところです。そして、地域の方々の温かな、幼稚園教育に対する期待と励ましのお言葉にふれ、心強く、また、気の引き締まる思いをいたしました。

生涯の基礎を築く、大事な幼児期の教育を担う幼稚園として、ご家庭・地域と連携しながら教育を進めてまいりたいと思います。皆様のご協力とご支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。



カエデの木



園庭の桜



4月指導のねらい

3歳児 ○幼稚園の生活の仕方を知り、安心して過ごす。

○教師に親しみをもち、好きな場所やもので遊ぶ。

4歳児 (新入園児) ・先生や友達に親しみの気持ちを持ち、自分の好きな遊びを見付けて安心して過ごす。

・新しい幼稚園生活の仕方を知る。

(進級児) ・進級したことを喜び、先生や友達と好きな遊びを見付けて遊ぶ。

・新しい環境に慣れ、身の回りのことを自分からしようとする。

(全体) ・先生や学級の友達と一緒に過ごす楽しさを感じる。

5歳児 ○年長組になったことを喜び、新入園児の世話や、当番活動など新たな活動に意欲をもって取り組む。

○2階の保育室や遊戯室などの生活の場を自分たちで整え、場や遊具の安全な使い方に慣れて、自分たちのしたい遊びを友達と一緒に楽しむ。